



Vue satellite du lycée et de son environnement direct en 2015. On remarquera à l'arrière-plan, la voie ferrée (et la gare à l'extrême droite, en haut), qui a attiré l'implantation des usines ; le lycée au centre, avec son bâtiment principal longiligne et le bâtiment des ateliers couvert de sheds ; puis la route nationale, dont le lycée est séparé par une bande de pré (sur une vue satellite de 2006, ce pré servait de parking), et enfin, au premier plan, l'hôpital.

IVR84_20214200327NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Bénédicte Renaud-Morand

© Google earth

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation